

**ANALISIS KINERJA MAHASISWA ALUMNI MAGANG
CLOSED HOUSE TEACHING FARM FAKULTAS
PETERNAKAN UNIVERSITAS ANDALAS DALAM
PROGRAM BERTANI UNTUK NEGERI BATCH 3
DI JAWA TIMUR**

SKRIPSI



**FAKULTAS PETERNAKAN
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG, 2022**

**ANALISIS KINERJA MAHASISWA ALUMNI MAGANG CLOSED
HOUSE TEACHING FARM FAKULTAS PETERNAKAN UNIVERSITAS
ANDALAS DALAM PROGRAM BERTANI UNTUK NEGERI BATCH 3
DI JAWA TIMUR**

MIFTAHUL JANNAH, dibawah bimbingan
Dr. Ir. Fuad Madarisa, M.Sc dan Ir. Boyon, MP
Pembangunan dan Bisnis Peternakan
Fakultas Peternakan Universitas Andalas

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kinerja mahasiswa alumni magang Closed House Teaching Farm Fakultas Peternakan Universitas Andalas dalam Program Bertani untuk Negeri Batch 3 di Jawa Timur tahun 2021. Responden dalam penelitian adalah mahasiswa alumni magang yang tergabung dalam program Bertani Untuk Negeri Batch 3 di Jawa Timur, dengan jumlah 5 orang. Penelitian menggunakan metode studi kasus. Data yang dikumpulkan mencakup data primer dan sekunder. Pengumpulan data primer dilakukan dengan cara survey yaitu pengisian kuisioner skala likert oleh mahasiswa dan pertanyaan terbuka kepada peternak dampingan mahasiswa. Melakukan FGD bersama mahasiswa dan data sekunder dilihat dari RHPP peternak dampingan mahasiswa. Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai rata-rata kinerja mahasiswa alumni magang Closed House Teaching Farm Fakultas Peternakan Universitas Andalas sebelum program BUN 473,3 dengan kategori sangat baik, dan setelah program BUN nilai rata-rata kinerja mahasiswa menjadi 524,6 dengan kategori sangat baik. Peningkatan nilai kinerja mahasiswa 51,3. Peningkatan kinerja ini diartikan bahwa program magang di Closed House Teaching Farm Fakultas Peternakan Universitas Andalas bersifat positif. Magang juga bisa dinyatakan sebagai salah satu syarat bagi mahasiswa Fakultas Peternakan Universitas Andalas untuk mendaftar program Bertani Untuk Negeri.

Kata Kunci: Kinerja, Mahasiswa, Magang, Bertani Untuk Negeri, Closed House